

Yeste es tu casa, cuídalo

Por **Ayuntamiento de Yeste**

De nada sirve arreglar un jardín si al día siguiente encuentras que lo han destrozado y robado las plantas, de nada sirve pintar si a la mañana siguiente amanece con pintadas vandálicas, de nada sirve cambiar farolas si al llegar la noche ya se encuentran apedreadas, de nada sirve ponerse guantes y mascarillas para no infectarse si luego se dejan en mitad de la calle y ese posible foco de infección queda circulando por el pueblo, de nada sirve instalar bancos si algún vecino se lo lleva para uso personal, ...

Todo esto, son solo algunas de las conductas que nos encontramos por parte de algunos ciudadanos poco cívicos en nuestro pueblo y que para nada se merece el resto de vecinos y vecinas de Yeste.

Debemos de ser conscientes de que todo este mobiliario público es financiado por parte de todos los vecinos y vecinas de Yeste y desde luego para nada son baratos. Por ejemplo, una farola básica cuesta sobre 500 euros, una papelera, entre 130 y 600, un banco sobra 400 euros.

Por este motivo queremos trasladar a todos los vecinos un requerimiento a la reflexión y al comportamiento responsable y cívico. No vale escudarse en la supuesta irresponsabilidad de otros para cometer actos contra los bienes públicos (como fulanita lo

hace yo también o como va a terminar rompiéndolo alguien pues lo hago yo). Estos hechos son exclusiva responsabilidad de un muy reducido número de personas, pero actuar de esa manera no solo denigra a quien los realiza, sino que también compromete el buen nombre de nuestro pueblo y de todos sus habitantes.

Todos sabemos la importancia que tiene el sector del turismo en la zona de Yeste y estos actos pueden dañar enormemente la imagen del municipio y repercutir negativamente en los negocios y economía de la zona, pero es que además todos los ciudadanos del pueblo que viven en Yeste los 365 días del año tienen derecho a disfrutar de su pueblo en condiciones, un pueblo limpio, con parques para que la población joven se junte y haga deporte, bancos en los que descansar farolas que iluminen las vías públicas, etc.

Por parte del Ayuntamiento queremos comunicar que se ha hecho un esfuerzo para mejor y que seguiremos trabajando para que nuestro pueblo este en las mejores condiciones y todos podamos disfrutarlo, por ello insistimos en esa llamada a la responsabilidad de todos.

Yeste es tu casa, por favor cuídalo ■

